

Neustart bei den TV Schwimmern

Zum ersten Schwimmtraining startete der TV am Montag mit einer überraschend großen Beteiligung.

Am Eingang hießen die Verantwortlichen um Abteilungsleiter Martin Brockelmann die Kinder herzlich willkommen.

Nach kurzer Einweisung ging es ins Umkleiden und anschließend in das Innere des AquaFits.

Flink waren sie startklar und warteten am Beckenrand auf die ersten Instruktionen.

Auch die TV-Vorsitzende Marianne Brey begrüßte die Gruppe und freute sich über den Neustart

der TV Schwimmabteilung. Ihr Dank galt vor allem Martin Brockelmann, der als neuer Abteilungsleiter die Geschicke nun

Inne habe. Aber auch den Schwimmwarten Fritz Dillinger, Manuel Schneider, sowie den Aufsichtspersonen dankte sie, dass sie

sich jeden Montag zur Verfügung stellen. Im neu sanierten Bad, mit neuer Abteilungsleitung, neuen Trainern mit neuem

Konzept wünschte sie allen viel Erfolg und natürlich den Wasserratten viel Spaß.

Auch wenn das Schwimmtraining nicht mehr unter dem bisherigen Leistungsgedanken erfolgt, so haben sich die Verantwortlichen

das Ziel gesetzt, ein effektives und attraktives Training zu gestalten.

Die Sonnenstrahlen blickten durch die große Glasfassade und ließen das Wasser und die bunten Wände in tollem

Feeling erstrahlen. So konnten es die Kinder kaum noch erwarten, in das Wasser einzutauchen.

Nächsten Montag (27.4.15) können alle Teilnehmer den gesamten Zeitslot von 16:30 Uhr bis 18:15 Uhr ausnutzen.

Bitte pünktlich um halb fünf am Nebeneingang des Aqua Fits sein. Anmeldung ist über die Webseite möglich. Tel: 01512756138



